



Goodwill® presenta los primeros semirremolques 100% eléctricos y cero emisiones en Nuevo México

ALBUQUERQUE — Goodwill Industries of New Mexico (GINM, por sus siglas en inglés) está abriendo el camino a la sostenibilidad con la compra de dos semirremolques Freightliner eCascadia. Los tractores eléctricos son 100% eléctricos con cero emisiones de carbono y los primeros de su tipo en Nuevo México. La gobernadora Michelle Luján Grisham, el secretario de gabinete del Departamento de Medio Ambiente, James Kenney, y GINM dieron a conocer a los semirremolques con un corte de cinta el martes.



La directora general de GINM, Shauna Kastle, el secretario de Medio Ambiente, James Kenney, la concejala municipal Tammy Fiebelkorn, la gobernadora Michelle Lujan Grisham, el director de operaciones de GINM, Frank Holland, la concejala municipal Brook Bassan y el director financiero de GINM, Tom Downey, cortaron la cinta de dos semirremolques Freightliner eCascadia.

“La sostenibilidad medioambiental ha sido durante mucho tiempo parte de la misión de nuestra organización”,

señaló **Shauna Kastle, directora general y presidenta de Goodwill Industries of New Mexico**. “Nuestra inversión en semirremolques eléctricos subraya nuestro compromiso con nuestra comunidad y nuestro estado de ser ambientalmente responsables”.

GINM se asoció con el Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México (NMED, por sus siglas en inglés) para solicitar una subvención a través de la Ley de Reducción de Emisiones de Diésel (DERA, por sus siglas en inglés). La subvención comenzó a nivel federal y pasó por el Estado de Nuevo México. La subvención cubrió el 45% de la compra de aproximadamente \$1 millón. GINM financió la parte adicional del precio de compra.

El Departamento de Medio Ambiente tiene [múltiples fuentes de financiamiento disponibles](#) en forma de subvenciones y préstamos que pueden ayudar con la transición energética para organizaciones sin fines de lucro, entidades privadas y gobiernos municipales. El NMED establece el objetivo anual de inyectar \$65 millones en las comunidades de Nuevo México a través de subvenciones y préstamos. El año pasado, el NMED superó con creces este objetivo al invertir [\\$189 millones en las comunidades](#).

“El Departamento de Medio Ambiente y Goodwill Industries están invirtiendo en un futuro con bajas emisiones de carbono”, afirmó el **secretario de Medio Ambiente, James Kenney**. “Estamos comprometidos a ayudar al sector público y privado a alcanzar sus objetivos climáticos”.

“Estamos agradecidos con el Estado y por la asistencia de Neal Butt del Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México, quien jugó un papel decisivo para que esto sucediera”, dijo **Tom Downey, director financiero de GINM**.

La Empresa de Servicios Públicos de Nuevo México y Wagner Equipment instalaron los transformadores y la estación de carga.

Los semirremolques eCascadia tienen un alcance de 230 millas antes de que sea necesario recargarlos. Se recargan en aproximadamente 90 minutos. Tienen un radio de giro más reducido que la mayoría de los semirremolques, son muy silenciosos y no emiten emisiones.

Goodwill Industries of New Mexico es mucho más que una tienda de segunda mano. GINM ha prestado servicios a los nuevomexicanos durante 83 años como proveedor de servicios sin fines de lucro que facilita más de 10 programas gratuitos. GINM ofrece desarrollo laboral, capacitación profesional y administración de casos en los 33 condados del estado. En 2023, Goodwill atendió a 21,538 nuevomexicanos y colocó a 1,556 personas en empleos comunitarios.

###

El Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México (NMED, por sus siglas en inglés) no discrimina por motivos de raza, color, nacionalidad, discapacidad, edad o sexo en la administración de sus programas o actividades, como lo exigen las leyes y reglamentos aplicables. NMED es responsable de la coordinación de los esfuerzos de cumplimiento y la recepción de consultas sobre los requisitos de no discriminación implementados por 40 C.F.R. Partes 5 y 7, incluido el Título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964, según enmendada; Sección 504 de la Ley de rehabilitación de 1973; la Ley de Discriminación por Edad de 1975, el Título IX de las Enmiendas de Educación de 1972 y la Sección 13 de las Enmiendas de la Ley Federal de Control de la Contaminación del Agua de 1972. Si tiene alguna pregunta sobre este aviso o cualquiera de los programas, políticas o procedimientos de no discriminación de NMED, puede ponerse en contacto con: Kate Cardenas, coordinadora de no discriminación | NMED | 1190 St. Francis Dr., Suite N4050 | P.O. Box 5469 | Santa Fe, NM 87502 o llamando al (505) 827-2855 o en nd.coordinator@env.nm.gov. Si cree que ha sido discriminado con respecto a un programa o actividad del NMED, puede comunicarse con la coordinadora de no discriminación.

###